

HighLight

今月の  
注目

1

テーマは「moment」！有意義な高校生活の「一瞬」に想いを込めて

# 100年への折り返し 51年目の川根高校「南麓祭」



高校生の秘めたエネルギーが爆発した瞬間一。

6月8日(土)・9日(日)、県立川根高等学校で伝統の学園祭「南麓祭」が開催された。

体育館では、高校生の力みなぎる演奏やダンスが披露され観客を魅了した。

**圧**  
倒的なエネルギーに驚かされたというのが第一印象。今年も南麓祭の季節がやってきました。

「高校生活3年間において、南麓祭はあっという間に過ぎてしまう一つの行事でしかない。しかし、この少ない時間の一つ一つの瞬間を大切にし、多くの人と共有し合おう」という意味が込められた今年のテーマは「moment(瞬間)」。

堀田英正校長は「生徒の輝いている瞬間をどうか見逃さないで」と話します。そして「高校生のエネルギーは素晴らしい。普段はおとなしい生徒でも自分の特技を生かし、仲間と協力して創り上げる姿に感動した」とうれしそうに話してくれました。

生徒会長の秋元良太君も今回のテーマは全校生徒の投票により決めたと話します。「短い準備期間の中、皆で協力し準備を進めてきました。新たな取り組みとして、写真アートや一般審査を導入しました。写真アートは全校生徒に呼び掛け、約2000枚の写真を集めローマ字で『KAWANE』と表した大作です」と自慢げに話してくれました。一瞬に想いを込め、やり遂げた南麓祭。悔いはありませんと頼もしく話す生徒会長の秋元君に、川高生の素晴らしい団結力と本町の明るい未来を感じました。



▲会場は熱気と歓声に包まれた  
生徒自らが運営を手がける南麓祭は、仲間に熱い声援を送ったりと、会場との一体感が魅力。

▲圧巻の写真アート  
約2千枚の写真で作られ、上部にはピンク色に加工した写真でKAWANEと表した大作です。

## 校長 堀田英正

準備の段階から展示・発表まで、一人ひとりまた仲間同士が協力して活躍する瞬間、その瞬間瞬間の積み重ねが学校の歴史や伝統となり、川根高校の文化が築き上げられていく

## 生徒会長 秋元良太

高校生活3年間において、この南麓祭はあっという間に過ぎてしまう一つの行事でしかない。しかし、その少ない時間の一つ一つの瞬間を大切にし、多くの人と共有し合おう



HighLight

今月の  
注目

2

きれいになって6月1日オープン！皆さまのご利用をお待ちしております

# B & G海洋センタープール 待望のリニューアルオープン！！

B & G海洋センタープールの全面改修をしました。

生まれ変わったプールはとても気持ち良く、水泳や水中ウォークはもちろん、幼児水中プログラムのアクアリズムやカヌーの練習など多目的に利用されます。

**B** & G海洋センターは昭和59年に完成し、62年に東京都のブルーシー・アンド・グリーンランド(B & G)財団から町へ無償譲渡された施設で、水泳や水中ウォークなど健康スポーツ施設として利用されています。このたび改修工事が完了し、きれいに生まれ変わりました。

リニューアルオープンして間もない6月7日、徳山聖母保育園のアクアリズムが、真新しいきれいな幼児用プールで行われました。きれいになったプールではしゃぎ回る子どもたち。とてもうれしそうに伸び伸びと泳いでいました。生涯学習課の平松敏浩主幹は「リニューアルしてきれいになったプールに、家族お揃いで是非遊びに来てください」と町民の皆さんの来館を呼び掛けます。

この夏はB & G海洋センタープールに出掛けましょう！

### 【プール運営期間】

6月1日(土)～9月29日(日)

### 【プール運営時間】

①午前9時～正午

②午後1時～午後5時

③午後6時～午後9時

### 【休館日】

毎週月曜日、第3日曜日、祝祭日の翌日(詳しくはお電話ください)

### 【料金】

▷一般100円▷小・中・高校生50円▷幼児無料

※町内の小・中・高校生は7月25日から8月31日まで無料

### 【問い合わせ】

海洋センター ☎(59) 3332

